

Wir investieren in Kindertagesstätten, Schulen und Universitäten



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: Astrid Rothe-Beinlich (Weimar-Stadt KV)

Änderungsantrag zu GS-KS-01

Von Zeile 31 bis 33 einfügen:

allgemeine Bildung und 3,5 Prozent in Forschung und Entwicklung zu investieren. Wir Grünen wollen Länder und Kommunen dabei unterstützen, Kindertagesstätten, Schulen, Berufsschulen, Einrichtungen der Erwachsenenbildung und Hochschulen besser auszustatten. Diese Investitionen in die Zukunft zahlen sich aus.

Begründung

Die Erwachsenenbildung als vierte Säule im Bildungswesen liegt uns Grünen ebenfalls am Herzen. Daher sollte dies bei den entsprechenden Aufzählen auch zum Ausdruck kommen.

Unterstützer*innen

Tino Gaßmann (Unstrut-Hainich KV); Philipp Schmagold (Kiel KV); Fritz Lothar Winkelhoch (Oberberg KV); Elke Struzena (Fürstenfeldbruck KV); Ralf Henze (Odenwald-Kraichgau KV); Stephan Wiese (Stormarn KV); Barbara Poneleit (Forchheim KV); Martin Bär (Potsdam KV); Reiner Daams (Solingen KV); Tobias Balke (Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf KV); Robin Luge (Harz KV); Beate Wichmann (Erfurt KV); Manuel Mörs (Schleswig-Flensburg KV); Kerstin Dehne (München KV); Klemens Griesehop (Berlin-Pankow KV); Andreas Müller (Essen KV); Lydia Bauer-Hechler (Fürth-Stadt KV); Horst Schiermeyer (Görlitz KV); Frank-Christian Baum (Hannover RV)